
ELECCIONES EN LA
UNIVERSIDAD

PAUL WHITEr'LA TRIBUNA"

Félix Pillet, Gustavo de las Heras y Raimundo Drudis, componentes de la mesa electoral en el acto de elección de Rector.

"EL hecho de que no haya otro candidato, es fruto de un modo de trabajar, a base de
consenso", manifesto el Rector pocos días antes de su reelección. Respecto al proceso electoral dijo
que "ha sido extremadamente sosegado, tanto en los centros en concreto, como en el conjunto de la
Universidad. En mi opinión, el tiempo de mandato que ahora acaba, ha estado presidido por el
sentido común y por la unanimidad. Cuando se han hecho tantas cosas en estos tres años y medio, y
se han hecho en base a esos principios, que no han permitido que nadie que tuviese algo que decir,
aportar o realizar, quedarse marginado, no es raro pensar, estimo, que se mantenga a la persona y no
surja otra candidatura". En otro orden de cosas, Luís Arroyo dijo "la Universidad de Castilla-La Mancha
solo tenía dos edificios de nueva planta: la Facultad de Derecho y Económicas de Albacete y la
Escuela de Magisterio de Albacete. Todo lo demás eran edificios antiguos. Pero vamos a ver algunos
datos, yo cojo el rectorado con 1.500 millones de presupuesto y en estos momentos pasamos de
7.000; la cifra de estudiantes estaba en 9.000 y ahora ya pasamos de los 19.000; la cifra para
investigación estaba en 17 millones y este año ya son 120. En el 88 teniamos 50 doctores y somos
275. Esto son cifras incontestables y dan una idea clara del crecimiento de la Institución, tanto
cuantitativa como cualitativamente. Yo, personalmente, estoy muy satisfecho de ambos parámetros,
pero especialmente de este último, del de la calidad".

El 17 de diciembre se produjo la votación para su reelección y Luís Arroyo fue ratificado
por 107 votos a favor y 49 en blanco. En el acto, que ponia punto final al proceso electoral, el Rector
señaló la creación de un nuevo organismo, que vendría a ser una comisión mixta profesores-alumnos
que se encargara de abordar los diferentes problemas académicos, como las posibles disfunciones
en el cumplimiento de los planes de estudio. Respecto a la ampliación de las titulaciones dijo que "hay
que esperar a examinar el documento sobre financiación del Sistema Universitario en el que el
Ministerio fijará que cantidades está dispuesto a aportar para los nuevos estudios. En cualquier caso
debemos precisar nuestras prioridades en esta materia, basadas en la necesidad social, las
aspiraciones académicas de la Universidad y, por último, la financiación y la rentabilidad. Habrá que ser
exigentes con el Ministerio".
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